



An der Stirnkante der MDR-IO-Karte haben neben der MDR-Buchse nur zwei Netzwerkbuchsen zur Übergabe von analogen, differentiellen Signalen Platz. Es gibt aber das gleiche Bord im Modul zweimal:

An den hier paarweise vorhandenen Treibern werden auf der linken Karte nur Signaltreiber links bestückt (grüne Netzwerkbuchsen und auf der rechten Karte nur die Treiber rechts (gelb & blau). Die Treiber der Signale sind auf der Oberseite der Platine, während die Treiber f. Rahmen- und Klemmpuls genau darunter auf der Unterseite plaziert sind.